



Sachgebiet Bauamt	Sachbearbeiter Frau Heller		
Beratung Bau- und Umweltausschuss	Datum 02.05.2023	Behandlung öffentlich	Zuständigkeit Entscheidung
Betreff Modellversuch Tempo 30 auf der Staatstraße			

Mitteilung:

E-Mail von Herrn Landrat Dießl vom 28.03.2023

„Sehr geehrte Damen und Herren,

zunächst darf ich mich nochmals bei Ihnen für den konstruktiven Austausch bei unserem Gesprächstermin am 16.03.2023 bedanken. Die Präsentation zum Verkehrsversuch hat Ihnen Herr Spindler bereits zukommen lassen. Wie besprochen, sind wir gerade noch in Abstimmung mit dem Markt Cadolzburg zur Anpassung der genannten Messzeiten. Ich bin jedoch zuversichtlich, dass wir dies mit dem Markt Cadolzburg gemeinsam umsetzen können.

Des Weiteren kann ich Ihnen mitteilen, dass die untere Straßenverkehrsbehörde auch die Lärmthematik weiterhin im Rahmen ihrer Zuständigkeit im Blick haben wird. Berechnungen des Staatlichen Bauamts liegen uns insoweit vor, rechtfertigen derzeit allerdings keine Geschwindigkeitsbegrenzung für die gesamte Ortsdurchfahrt. Vor dem Hintergrund der Beschluslage des Verkehrsausschusses kann dieses Ziel derzeit daher nur mittels des Verkehrsversuchs erreicht werden, den wir wie besprochen nun möglichst zeitnah umsetzen wollen.

Sobald wir nähere Informationen bezüglich der Ausarbeitung des Fragenkatalogs für die Verkehrsteilnehmerbefragung haben, werden wir wieder auf Sie zukommen.“

Dies dient dem Ausschuss zur Kenntnis.